

viernes, 19 de mayo de 2023

# D.<sup>a</sup> M.<sup>a</sup> Jesús Garrido Sánchez

## Medalla de Oro de la Provincia

María Jesús Garrido ha convertido Minifunkids en un aliado en la estimulación al desarrollo motor, cognitivo, sensorial y educativo, base del primer software de estimulación infantil de habla hispana, La Jungla del Mono Don, labor por la que recibirá la Medalla de Oro de la Provincia.



María Jesús Garrido Sánchez es una emprendedora social de la localidad sevillana de Dos Hermanas, fundadora y CEO de Minifunkids, que ha desarrollado un interesante proyecto de innovación social, del mismo nombre, destinado a mejorar las capacidades y aprendizaje de niños y niñas con diversidad funcional y neurodiversidad a través de las nuevas tecnologías. Su innovación se basa en el uso de la realidad virtual y la experiencia inmersiva.

Es pionera en la aplicación de estas tecnologías en la estimulación infantil en áreas del desarrollo

como son el área motora, cognitiva, sensorial y educativa y ha conseguido un importante éxito y afronta una etapa de expansión, tanto nacional como internacional, pero con la premisa de hacer más asequible para las familias la educación especial y la estimulación que necesitan niños y niñas con diversidad funcional.

M.<sup>a</sup> Jesús Garrido lleva más de una década dedicada a la estimulación de niños y niñas con dificultades en el desarrollo. Fruto de su experiencia y tras detectar las necesidades y carencias que había para potenciar su enseñanza, ha creado el primer software de estimulación infantil a través de la realidad virtual en habla hispana e inglesa, denominado “La Jungla del Mono Don”.

El software “La jungla del mono Don” consta de cinco escenarios diferentes mediante los cuales estimular la interacción y aprendizaje. Cada escenario está protagonizado por un personaje animado, teniendo como hilo conductor al mono Don que será el encargado de explicar cada una de las fases.

En cada fase se trabajarán distintas habilidades: reptando, atrapando objetos con las manos, moviendo la cabeza, practicando la puntería y haciendo equilibrio, entre otras. El objetivo es fomentar la coordinación, la movilidad y concentración para estimular, según las necesidades de cada niño, diversas áreas a la vez. La experiencia inmersiva con gafas de realidad virtual hace que su uso capte por completo la atención del niño y colabore en las actividades que se le plantean. Es la mejor manera de fomentar su aprendizaje a la vez que ellos disfrutan y se divierten.



En definitiva, Minifunkids brinda la oportunidad de mejorar la calidad de vida de las personas con diversidad funcional gracias a la estimulación y al apoyo en las nuevas tecnologías.

María Jesús Garrido y Minifunkids, han obtenido diferentes Premios y Reconocimientos tales como:

- Premio Universidad, Mujer y Empresa: Roma 2022 en la categoría Mujer Emprendedora.
- 2º Premio I Edición Programa de Emprendimiento Femenino Wowup. Talento de Mujeres Emprendedoras del Sur de España.
- Top 50 Empresas más innovadoras de Andalucía 2022. Premios Emprendemos. Fundación Andalucía Emprende.
- Top 10 Empresas más innovadoras a nivel Nacional 2023. Copa Mundial de Emprendimiento. Entrepreneurship World Cup 2023
- Top 250 Empresas más innovadoras a nivel Internacional 2023. Copa Mundial de Emprendimiento. Entrepreneurship World Cup 2023

Para M<sup>a</sup> Jesús la definición perfecta de Innovación Social es, “lo mejor que es capaz de hacer el ser humano por los demás”. Por eso el lema de Minifunkids es “Creemos en la Neurodiversidad, Creamos para AVANZAR”.